

BERITA TERBARU

Kodim 0830/Surabaya Utara: Sinergi Kebersamaan Melalui Olahraga

Wanto - SURABAYA.BERITATERBARU.CO.ID

Jan 15, 2025 - 19:13



Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. Pimpin Olahraga Bersama di Makodim 0830/Surabaya Utara

Surabaya, – Dalam upaya mempererat kebersamaan dan menjaga kesehatan, Kodim 0830/Surabaya Utara menggelar acara olahraga bersama yang berlangsung pada Rabu pagi (15/1) di Lapangan Upacara Makodim 0830/Surabaya Utara, Jalan Gresik No. 52, Perak Barat, Kecamatan

Krembangan. Acara ini dihadiri oleh Dandim 0830/Surabaya Utara, Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., Ketua Persit KCK Cabang XLIX Dim 0830, Ny. Santi Dharmawan, seluruh personel Kodim, PNS, jajaran Koramil, serta ibu-ibu Persit KCK Cabang XLIX Dim 0830.

Dalam sambutannya, Kolonel Dharmawan menyampaikan apresiasi atas kehadiran seluruh peserta. Ia menegaskan pentingnya kesehatan sebagai prioritas utama, sejalan dengan tema Revolusi Sehat 2025 yang dicanangkan. "Alhamdulillah, kita dapat berkumpul di sini untuk berolahraga bersama. Momen ini menjadi wujud komitmen kita menjaga kesehatan dan kebersamaan," ujar Dandim.

Lebih lanjut, ia mengungkapkan bahwa acara ini juga menjadi ajang persiapan untuk menyambut likuidasi tiga Kodim di Surabaya—Kodim 0830/Surabaya Utara, Kodim 0831/Surabaya Timur, dan Kodim 0832/Surabaya Selatan yang akan digabung menjadi satu. Proses likuidasi ini direncanakan berlangsung di Makodim 0830/Surabaya Utara dan menjadi bagian penting dari sejarah perkembangan organisasi militer di Surabaya.

"Saya mengajak seluruh personel, baik militer maupun sipil, serta ibu-ibu Persit, untuk berpartisipasi aktif dan mensukseskan acara ini. Bersama-sama kita akan menciptakan organisasi yang lebih baik, lebih bermanfaat, dan lebih sehat," tambah Kolonel Dharmawan.

Setelah sambutan, acara dilanjutkan ramah tamah. Kebersamaan semakin terasa dengan adanya pembagian door prize dan hadiah sebagai bentuk apresiasi kepada seluruh personel Kodim, PNS, dan jajaran Koramil.

Dandim juga menyampaikan harapannya agar seluruh pihak terus menjaga kebersamaan dan kesehatan dalam mendukung tugas-tugas organisasi ke depan. Ia menutup sambutannya dengan doa untuk keberhasilan seluruh kegiatan dan likuidasi yang akan datang.

Selanjutnya yang paling terakhir "saya pribadi beserta keluarga mohon doanya, apa yang sedang kita laksanakan mendapatkan hasil yang terbaik, sepatutnya dua patah yang kita panjatkan kepada Allah SWT untuk keberhasilan dan kebersamaan kita semua", tutupnya.

Kegiatan olahraga bersama ini tidak hanya bertujuan untuk menjaga kebugaran fisik, tetapi juga menjadi momen penting dalam membangun sinergi antar anggota Kodim dan Persit. Likuidasi yang akan segera dilaksanakan menjadi tantangan sekaligus peluang untuk menciptakan organisasi yang lebih solid dan berdaya guna.

Dengan semangat kebersamaan yang kuat, Kodim 0830/Surabaya Utara terus berkomitmen memberikan yang terbaik bagi masyarakat dan bangsa, menjadikan acara ini sebagai langkah awal menuju perubahan yang lebih baik.